

## ANNONCES

Toutes les informations sur notre site internet :  
[sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**N'oubliez pas d'inscrire vos enfants au catéchisme,**

**Le Mardi de 19h00 à 21h00**

**Veillée de prière avec le groupe charismatique**

**Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.**

**Chapelle d'Adoration** : merci de vous inscrire pour assurer une présence hebdomadaire régulière, une heure fixe un jour de la semaine, une « garde » auprès du Saint-Sacrement.

*Prière pour ceux que nous aimons mal...*

(Jean Pliya (1931-...))

« Seigneur Jésus,

Tu nous as commandé de nous aimer les uns les autres  
comme Tu nous as aimés et Tu as dit que c'est à  
l'amour que nous avons les uns pour les autres  
que tous reconnaîtront que nous sommes tes disciples.

Mais tu sais bien que hors de toi, nous ne pouvons rien faire car nous  
sommes pécheurs et nous ne faisons pas le bien que nous voulons  
mais plutôt le mal que nous ne voulons pas.

Et il arrive que les autres soient difficiles à supporter,  
désagréables, ingrats.

Cependant Tu nous demandes de ne pas les juger, de leur pardonner,  
de les excuser, de les aimer comme tu les aimes et de les servir avec  
amour, sans récriminer, sans agacement,  
sans attendre qu'ils reconnaissent leurs torts.

Je sais que Tu ne commandes rien d'impossible.

Tu réalises même l'impossible avec nous et pour nous.

Tu nous donnes toujours la grâce de t'obéir

et Tu accomplis en nous ta sainte volonté si nous nous ouvrons à ton  
amour et te laissons vivre en nous de plus en plus.

Pour que je puisse aimer comme Toi et vivre en Toi,

Tu as répandu Ton Amour dans mon cœur en me donnant l'Esprit Saint.

C'est donc toi Jésus qui, à travers moi, aimes ..... (nom)

Sans le juger ni le condamner,

je l'accepte tel qu'il est avec Ta douceur et Ta tendresse.

Tu l'aimes avec tendresse, d'un amour désintéressé.

Je veux aussi l'aimer comme Tu l'aimes,

le regarder avec amour avec Ta douceur et l'accepter tel qu'il est.

Seigneur, bénis tous ceux qui s'opposent à moi, me persécutent et que  
j'ai du mal à aimer. Que ton amour jaillisse de mon cœur et ruisselle sur  
eux pour la gloire de ton Nom, Jésus, mon Sauveur bien-aimé. »



## Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : [sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**DIMANCHE 10 Juillet 2022**  
**(15<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire)**

« Que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? »  
« Et qui est mon prochain ? »

Deux questions importantes, mais mal posées...

**La vie éternelle n'est pas un héritage** pour jeune-homme riche. Il voudrait bien posséder la vie éternelle en prime, en plus de tout ce qu'il possède déjà. Mais Jésus lui demande de choisir : va, vends tout ce que tu as et puis suis-moi... Il ne s'agit pas d'ajouter à nos vies la Vie Eternelle, mais d'y entrer dès maintenant. « Comme il est difficile pour ceux qui ont des richesses d'entrer dans le Royaume ». Oui, non pas posséder, mais entrer... non pas ajouter, mais choisir.

**Quant au prochain, la question n'est pas de savoir qui est mon prochain, mais de devenir le prochain des autres** : « lequel des deux, à ton avis a été le prochain de l'homme ? » Ainsi Jésus renverse nos questions, en nous invitant à nous impliquer, à nous interroger sur notre attitude.

**Voulons-nous la Vie Eternelle en prime**, comme un héritage après la mort ou bien avons-nous choisi de vivre cette Vie dès maintenant ? Car si nous ne la vivons pas aujourd'hui, il est à craindre que nous ne la vivions jamais. C'est aujourd'hui qu'on entre au Ciel ou qu'on passe à côté !

**Cherchons-nous à devenir les prochains** des autres ou limitons-nous le cercle de ceux qui sont dignes de notre attention ? Attendons-nous que les autres se fassent nos prochains, sans faire le premier pas ?

L'été peut être l'occasion d'une révision de vie afin de choisir la Vie dès maintenant. Elle n'est pas à vendre : ce n'est pas un bien supplémentaire à acquérir, c'est nous qui devons nous donner à elle... Et peut-être pourrions-nous être saisis de compassion, au point de devenir des « prochains » ...

